

Präsidentenpokal 2012

Zum 10. Mal wurde auf der Schießsportanlage der Bürgerschützengilde Barby der Pokal des Präsidenten des Landesschützenverbandes Sachsen-Anhalt ausgetragen. Vorderladerschützen aus Schützenvereinen der Region haben am 12. Mai in 3 Disziplinen die Besten ermittelt.

In diesem Jahr wurde das Sportschießen der Vorderladerschützen mit dem Biwak der Traditionsschützenregimenter der Region zusammengelegt. Mit ihren bunten Uniformen und den zackigen Auftreten gaben die Regimentsschützen der Veranstaltung ein besonderes Flair. Der Beginn der Veranstaltung und die Siegerehrung zum Präsidentenpokal wurde mit einem zünftigen Böllerschießen aus den Modellkanonen eröffnet.

Einen spannenden Wettkampf gab es in der Disziplin Perkussionsgewehr um den 1. Platz. Wilfried Ortfeld vom Schützenverein Bleckendorf Egelin hatte mit 134 Ringen und 4 Treffer in den Zehnerring das bessere Ergebnis vor Kathrin Gehrman von der Nienburger Schützengilde die ebenfalls 134 schoss aber nur 2 Mal in die Zehn traf. In der Mannschaftswertung drehten die Nienburger den Spieß um und wurden mit 394 Ringen Erster vor den Schützen aus Egelin die ebenfalls 394 erzielten aber insgesamt weniger Treffer in dem Zehnerring aufwiesen.

Die Disziplin Perkussionsfreigewehr wurde von den Schützen aus Bleckendorf Egelin beherrscht. Hier Siegte Lutz Paarmann 129 Ringe vor Wilfried Ortfeld 121 Ringe. In der dritten ausgetragenen Disziplin die Perkussionspistole waren die Nienburger nicht zu schlagen. Hier Siegte Henry Vogel 128 vor Siegfried Kohn 123 und Katja Vogel 120.

Die Siegerehrung fand zusammen mit den angetretenen Regimentsschützen statt. Als Preise für die Besten gab es in diesem Jahr sehr gut gestaltete Ornamenttafeln mit dem Aufdruck der Siegernamen. Es war eine gelungen Veranstaltung vor der anstehenden Landesmeisterschaft in Nienburg am 2. und 3. Juni.

Landesreferent Vorderlader
Eberhard Marek